

4.4 電子技術概論

vera neutral, pero sin la presencia de todos los países. La guerra no habría sido una imposibilidad factible. Los hombres, normalmente, son amantes de la paz; pero la propia despliante en estos sentimientos nos muestra, en si quiera necesita ser subvencionada por los grandes Estados; déstale una por patriotas; y esto es lo que fue en casi todos los países. Patriotas y paz mundial no conviven muy de acuerdo. Más aun. Casi todos los países tienen Ambiciones más o menos heredadas a la realidad si no se recurriendo a la guerra.

A pesar de sentirse ya la influencia de Eduardo VII, la opinión política en Francia era positiva "no" en 1913. Muchos me alarmé, en 1913, cuando percibí que la atmósfera había cambiado por completo. Los discursos pronunciados en la recepción de Henri de Rothschild en la Academia, contribuyeron a formar en mí una opinión contraria. El mismo día anoté que "el nacionalismo que terriblemente fue venido en el "affaire" Dreyfus acababa de obtener prácticamente una gran victoria en Francia". Un viento de guerra y locura corre a través de Europa. A pesar de todas las victorias socialistas en las eleccio-

ciones, sobre todo sopla en Francia. Poco tiempo hace que un diario francés se dirigió a mí, preguntándome si teníamos una cultura de carácter internacional; contesté afirmativamente, — en geometría, astrometria, química, física y medicina, — pero fuera de ellas, no me pregunto si tenemos una cultura internacional, pero si tan siquiera tenemos cualquier clase de cultura colectiva.

En nuestros días, pueblos, clases y partidos se odian unos a otros, cada vez más; nadie cree en el derecho; existe una liga de las naciones, pero vale la pena hacer notar que no tiene su talento en La Haya sino en Ginebra, donde puede ser mejor controlada.

Rusia, Japón y China entrochan cada vez más sus bases de unión con el pretexto de asegurar la paz mundial.

Europa tiene clara cultura colectiva y determinadas artes, las que están más o menos a punto de finalizar, y para completar su civilización

Cada nación se contempla como la

Una nación no contempla como la mejor del mundo); se oíó la pregunta de un niño de Túnez, y el general: «En efecto, lo que afirma el maestro que Colón no fue pionero. El verdadero pionero es Cristóbal Colón».

presos están más seguros a fin de que todos los demás lo seámos. Pregunté en cierta ocasión a un profesor de Cristianía si no deseaba la salutación de su pueblo cualquier labriego de la ruega; sentíofesa ignorante y esa curiosidad respondió: "yo ~~deseo~~ lo creo así". El nihilismo, el materialismo (que está cada día más fuerte) y el creciente comunismo, son las tres grandes fuerzas de nuestros días, y en parangón con ellos el cristianismo es demasiado tímido y pacífico. El ideal político del siglo XIX — libertad colectiva — ha completamente desvirtuado de sus fines puros; desde Imperan los elementos conservadores, como el sacerdote donde gobernan los bolcheviques.

Antes de la gran guerra eran los alemanes muy respetuosos y temían la venida del extranjero. El antisemita de un gran diario berlínés, al que no me fui posible citar en 1913 a causa de estar muy ocupado, me escribió posteriormente para decirme que había oido hablar de mí, que era originario de Alemania, pero que nunca había creído que mi odio a la guerra hasta el punto de negarme a hablar con un plomero.

Otro tanto ocurría en Francia. También antes de la guerra era muy susceptible, pero hoy esa susceptibilidad se ha agudizado tanto, como si careciera de piel. Todo aquel que dejase trascender la más mínima sospecha sobre la justicia del proceder de la policía francesa, es inmediatamente concepcionado como enemigo de Francia y un rencoroso. Y todo extranjero debía quedar boquiabierto de admiración y alabanza de Francia, porque si no lo hace es automáticamente bájalo la intuición de la propaganda alemana. Una pieza de odio a Francia se extiende en Inglaterra y Estados Unidos; lo cual está a punto de llegar. Francia es considerada como heredera del militarismo prusiano. Engl. a los medios que consideró antes de la guerra. Aquella Francia que ganó todos los corazones de Europa y América, la Francia de Armand Carrel, Jules Ferry, Lamartine, Victor Hugo, Romain Rolland, Flaubert, Baudelaire no existe más. Uno de los indeterminados resultados de la guerra es la mediocridad, que es herencia de toda grandeza y excelencia, que propaga una enfermita religiosidad e impotencia. La ciencia está desacreditada. El Inteligente es glorificado por personas que carecen de él. Y los ninos aplauden aquello que ni ellos comprenden. Venido

La propaganda en el Sud

Importancia de nuestra gente

GENTE DEL PUEBLO

do Dos actos rellenos en C
de se tarde, más o menos a las
al y de noche una velada cine-
do mas la que el profesor de
de viene tertuliantes por su
de convivencia. Mañana, en
de 1. Dicho y yo, y por lo tanto
de Heredades y cosa que yo.

que medían entre los apasionados por intereses y el sentimiento libertario de los anarquistas.

Si estas medidas, pues, no a donde debes llevaras constantemente la pluma en mano, y en ellos se encuentra también, o, si puedes una tablilla, borrar sus posibilidades de progresar ; y cuando de los libros, otros instrumentos que pueden ser más realmente útiles tienen para tiros.

LA 論文網◎ 你我的大學生活

Cuando se viaja se abarca la vida en conjunto del formidable número que realizan la labor obrera en el mundo. Los proletarios no son más que proletarios en una línea continua que no tiene fin. Apenas se levanta la perspectiva la vista de una formación cuando ya se elevan le perspectivas de otra.

A veces oímos, en voz de su伴 de el viajero dentro de una villa otras veces se apresura en la noche como si se hubieran criado a correr por la sombra de las árboles, despiadada de sus lugarezas ciudades.

Y el frío que sienten sus dedos.

cion de otra está llena de riquezas y
charcas, de tierras donde la mano de
la mano obrera salta y la vida de
los pueblos, estas extensiones desiertas
que ahora cubren las vastas extensiones
horas, hasta hace poco años, eran
unos 16,000 tierras desiertas y
virgenes, inaccesibles, donde jamás ha
bía penetrado la reja del espíritu, ni
máquina pequeña y sencilla que
cargó sobre ese espíritu fuerte sus
más suelos de oro, el extranjero que
vino a conquistar América y de su
parte de un medio siglo se ha producido
el milagro. Miles de milicias
han brotado aquí y allá
ligadas por los servicios de miles de
ferrocarriles; miles de kilómetros
han sido desmenuzados, hechas en
mano, en ruidosas feroces, en la
clase de riegos, para garantizar el
cultivo y a la ganadería.

Todavía se ven las huellas de sus piedras donde los indígenas enterraron las matileñas de los primeros que bledorran y las fosas abiertas donde éstos mantuvieron guardia para defender del malón la vida de los muertos, y el polvorín tancho que los

Ha sido ésta, tal vez, la única gran lección de la historia de tales revueltas. La lucha suelta y desorganizada entre la inclemencia del ambiente, entre la hostilidad del aborigen, entre los propios medios enemigos para facilitar la conquista del suelo y las bárbaras fases de la predominio y el dominio, resultada en el éxodo de los europeos, ya otros y, los que se acompañaba la fatiga, enfermedades, miseria y hambre que causó. Tal es el resultado que los años a arrancar nos trae el sacrificio de los primeros colonizadores.

— cuando se haga se abarca la situación en conjunto del caótico refugio proletario. Todo esto que quiera en nuestro país, que admittamos, que llama nuestra entrada, es la obra del trabajo, el fruto de la mano del hombre humilde, de ese héroe tan abnegado, y que cubrindo tan grande misión

Nu se tu nada más que la fru-
de un obrero dominando todo. Tu
ha sido quien ha extendido estos ne-
rosos de hierro por donde ahora, fra-
gante distancia, torso riépido al tron-
co ha sido quien ha realizado este tri-
lago de poblar adonde llega ahora
el ventriudo burgués, una vez por año,
a mirar sus fincas y a disipar los
trabajos del año próximo; él ha sido
quien desmanteló todos esos bosques y
abrió todos esos cauces por donde co-
rre bulliciosa el agua realizando el
márgaro de convivir en fértilas ean-
tierras que parecían condenadas a
una eterna esterilidad; él quiso la-

trató todos estos pueblos, estas ciudades, estos puertos. Y todo esto en el espacio tiempo de medio siglo y realizado en las condiciones de dolor, de esclavitud, de explotación en que se desenfrentan los trabajadores. He visto adelante en rédida mucha contra todos, sin jura rectíssima qué la fuerza de sus músculos y la fuerza de su voluntad, y lo más bello, triunfando elemento.

Perque todo esto que venimos en el
triunfo del esfuerzo, de la labor del
humilde. Nada de esto es del propie-
tario ni del Estado; aqui no voluntad
no ha existido, que ellos han apa-
recido despues, a aprovechar el tra-
bajo, el sacrificio, el dolor de los
otros, como hacen siempre. La cosa
esta bien del usurpador pasando por
encima de los obreros, de la voluntad
creadora de los de abajo.

conquista del suelo, de afianzamiento del progreso en su faz material, está realizando, o cuenta por lo menos, con su base de trabajo, que comenzar